



Newsletter Förderverein Dezember 2024

Was für ein Jahr! Die letzten Monate seit der Gründung unseres Fördervereins für die Reitschule Thun waren intensiv, lehrreich und erfüllend.

Unsere Idee, den Rückenwind des Crowdfundings für den Umbau der Reitschule zu nutzen, hat mit dem Verein ein Gefäss gefunden, um dieses Engagement in die Zukunft zu führen. Dass du uns dabei unterstützt, ist uns Freude und Motivation zugleich!

Unser Highlight im vergangenen Jahr war das Hoffest im August. Dieses hat uns in aller Deutlichkeit vor Augen geführt, wofür wir uns einsetzen: Für einen Ort, an dem Kinder und Pferde zusammen lernen und wachsen können. Die schönsten Impressionen dieses wunderbaren Sommertages findest du in diesem Newsletter.

Im Moment laufen die letzten Vorbereitungen für das Einreichen der Baugenehmigung. Hoffentlich können wir dir an unserer Hauptversammlung im März einen konkreten Zeitplan zum Umbau der Reitschule skizzieren.

Nun wünschen wir dir eine entspannte Vorweihnachtszeit. Wir danken dir von ganzem Herzen für deinen Support im 2024 und hoffen, auch im nächsten Jahr auf dich zählen zu können.

Herzliche Grüsse,

der Vorstand des Fördervereins der Reitschule Thun



